



La Universidad licita por 3,5M las obras para completar la reforma de Psicología

La actuación comprende redistribución de aulas y mejora de pavimentos, techos y forjados de dos de las tres alas del edificio de Ciudad Jardín ■ El plazo de ejecución es de 16 meses

R.D.L. | SALAMANCA

A finales del próximo año 2020, la Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca lucirá una nueva imagen más moderna y adaptada a las necesidades de los títulos de grado. La institución académica ha sacado a concurso la licitación de la segunda y la tercera fase de la obra de redistribución del edificio de Claretianos, en el Campus de Ciudad Jardín, por un importe de 3,5 millones de euros (IVA incluido) y 16 meses de ejecución.

El pasado verano, la Universidad llevó a cabo la reforma del ala sur del inmueble por 1,6 millones de euros. Ahora el objetivo es completar la obra a lo largo del próximo año y medio, realizando en el mismo plazo los trabajos del ala norte y del ala este que en un primer momento tenían pensando desarrollar por separado a lo largo de dos periodos estivales.

La reconstrucción de la Facultad de Psicología, ubicada en el antiguo colegio menor de los Claretianos, no se reducirá solo a una redistribución de todas las aulas con la sustitución de las paredes fijas por otras con paneles móviles que permitan adaptar el tamaño de las aulas a las necesidades de cada momento, sino que supondrá la mejora de la estructura general del edificio, así como de los pavimentos, de los techos, de los forjados y la renova-

Plazos previstos para la reforma de Psicología



Es una de las tres obras de mayor cuantía de las que tiene en marcha la Universidad de Salamanca

ción de las instalaciones de electricidad, de los sistemas de iluminación, del cableado, de la fontanería, del saneamiento y de los sistemas de detección de incendios. Una reforma integral en la que se prevé la creación de un espacio destinado al Instituto de Integración en la Comunidad (INICO) que desde hace años reclama contar con una sede propia.

Hasta el día 19 de junio estará abierto el plazo para la presentación de ofertas. El 2 de julio tendrá lugar la apertura de la oferta técnica y económica de esta gran

obra, la tercera de mayor cuantía de la Universidad de Salamanca en la actualidad, con un montante total de más de 5 millones de euros.

Las otras dos grandes reconstrucciones corresponden a la transformación del antiguo edificio del Colegio Mayor de San Bartolomé en sede de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca (6,5 millones de euros) y la reconversión de la sede del Banco de España en Centro Internacional del Español (más de 9 millones).